

EL LISTADO SE PUBLICA EN LA REVISTA 'MATHEMATICAL AND COMPUTER MODELLING'

## Crean un nuevo ranking de las cajas de ahorro españolas

Investigadores de la Universidad Politécnica de Valencia (UPV) han elaborado un nuevo ranking de las cajas de ahorro de España según criterios económicos, financieros y sociales. Es el primer estudio de estas características que se hace en España y los datos provienen de las cuentas anuales de las cajas para 2007. El Gobierno español ha modificado hoy el régimen jurídico de las Cajas de Ahorro.

SINC

1/10/2010 11:30 CEST



La nueva clasificación ofrece una visión global de las cajas "más acertada". [Foto: SINC.](#)

"Los rankings que se habían hecho hasta el momento sobre el sector bancario giran en torno a una única variable como el tamaño, el número de activos o el número de depósitos, por lo que carecen de una visión de conjunto de la organización", declara a SINC Fernando García, coautor del estudio e investigador de la UPV.

El estudio, que se publica en la revista *Mathematical and computer*

*modelling*, presenta un método de 'programación por metas' que tiene en cuenta la eficiencia de las cajas de ahorro, su solvencia y su tamaño a partir de las cuentas anuales de 2007. "Este método se ha aplicado a las cajas dadas las actuales circunstancias, y las operaciones de concentración que se darán en el futuro", puntualiza el investigador.

Según la investigación, la nueva clasificación ofrece una visión global de las cajas "más acertada", y da a conocer la situación relativa de cada una de las entidades financieras, así como cuál sería su posición en potenciales fusiones.

Sin importar el valor elegido, las cajas de ahorros que se encuentran siempre entre los primeros puestos de las 40 analizadas son BBK, Cajastur, La Caixa, y Caja Murcia. Lo mismo ocurre con las posiciones más bajas del ranking, en las que se repite la posición de Caixa d'Estalvis de Sabadell, Caixa Girona, Caixa Penedés, Caixa Manlleu, Caixa Tarragona, Caja España, Cajasol, Caja Canarias y Cajasur.

### **Las eternas intermedias**

Por su parte, Caixanova e IberCaja, Caja Duero, Caja Segovia, Caja Cantabria, Caixa Ontiyent y Caja Granada se mantienen siempre en una posición intermedia.

"A efectos de gestión, estas clasificaciones ayudan a conocer la posición relativa de las empresas dentro del sector y se utilizan para saber cuanto se mejora en la lista de un año para otro", apunta el investigador.

Por otro lado, el Gobierno español ha modificado hoy el régimen jurídico de las Cajas de Ahorro. La Vicepresidenta Primera del Gobierno, María teresa Fernández de la vega, ha asegurado en la sesión del Consejo de Ministros que la [modificación del régimen jurídico de las Cajas de Ahorro](#) contribuirá a fortalecer aún más nuestro sólido sistema financiero y la estabilidad de nuestra economía.

---

### **Referencia bibliográfica:**

Fernando Garcia, Francisco Guijarro, Ismael Moya, "Ranking Spanish savings banks: A multicriteria approach", *Mathematical and computer modelling* 52 (7-8): 1058-1065, octubre de 2010. doi: 10.1016/j.mcm.2010.02.015.

Derechos: **Creative Commons**

TAGS

RANKING | BANCOS |

Creative Commons 4.0

Puedes copiar, difundir y transformar los contenidos de SINC. [Lee las condiciones de nuestra licencia](#)